

**ROLLSKI**

# Bingecup im Greifenbachtal

**GEYER** – Am Anton-Günther-Weg in Geyer treffen sich morgen die Rollskiläufer und Inlineskater aus allen Teilen des Freistaats. Sie nehmen ab 13 Uhr die in den 1970er Jahren erbaute und 1992 erneuerte Schleife in Angriff, um möglichst den Bingecup zu gewinnen. Je nach Altersklasse ist der knapp 1,5 Kilometer lange Parcours ein- bis zehnmal zu umrunden. Laut Meldechef René Schumacher hatten sich bis gestern mehr als 130 Teilnehmer angekündigt. Kein Wunder, ist der Bingecup doch zugleich das Finale der Serie um den Sachsencup, der aus sieben Einzelwettkämpfen besteht. (mas)